

主日礼拝 一午前10時30分ー

説教

## 無宗教のクリスチヤン

(教会の色 白 )

司式 北川 一明

奏楽 なし

招 き

前 奏

- ・ 礼拝招詞
- ・ 賛 美
- ・ 主の祈り 93-5A

神の言葉

旧約聖書 イザヤ書

第 43 章 1 節 p 1130

新約聖書 ヤコブの手紙

第 4 章 11 、 12 節 p 425

祈 拝

賛 美

- ・ 信仰告白 使徒信条

説 教

北川一明 牧師

祈 拝

応答感謝

献 金

- ・ 感謝祈祷

・ 賛 美

祝福派遣

- ・ 祝 拝

後 奏

報 告

・ 印のときは お体にお差し支えなければお立ちください

当 今週 富田 (2月6日週担当役員)  
番 来週 山田 (2月13日週担当役員)

週 報  
No. 45

降誕節第7主日

2022年 2月 6日

2021年度主題聖句

主が望まれるのは  
主を畏れる人  
主の慈しみを  
待ち望む人

詩147篇 11節



日毎の糧

1月 7日	(月)	ルカによる福音書	12:49 ~ 59
2月 8日	(火)	ルカによる福音書	13:1 ~ 17
2月 9日	(水)	ルカによる福音書	13:18 ~ 35
2月 10日	(木)	ルカによる福音書	14:1 ~ 11
2月 11日	(金)	ルカによる福音書	14:12 ~ 24
2月 12日	(土)	ルカによる福音書	14:25 ~ 35
2月 13日	(日)	マルコによる福音書	4:1 ~ 9

日本基督教団平塚教会

牧師北川一明

〒254-0045 平塚市見附町 6-18 電話0463-32-8831  
<http://www.hiratsuka-church.jp>



- 本日の集会- ◇ 親子礼拝 教会ホームページをご覧ください
- 今週の集会- 教会への参集をとりやめております
- 今週の祈祷会- 教会への参集をとりやめております

#### 【信仰・健康日記 聖句と解説】

《2月11～15日》

大天使ミカエルはモーセの遺体のことで悪魔と言い争ったとき相手を裁こうとはせず「主がお前を懲らしめてくださるように」と言いました。（ユダ9）

（説明）私たちは、自分と周囲の者の幸せのために、しばしば悪魔と争うことが必要になります。しかし我々のただす相手は他人ではなく、常に自分自身です（大天使ミカエルの故事は旧約聖書にはない当時の伝承です）。

《2月16～21日》

銀にはるつば、金には炉、心を試すのは主 （箴言17：3）

（説明）我々が厳しい訓練によって向上することを示す箴言は、陳腐な格言にも思えます。しかし手前の箴言17章2節「成功をもたらす僕は恥をもたらす息子を支配する」と合わせて読むと、身に詰まされます。

#### 一前週の出席数等

	男	女	計	教会学校	小人	大人	他の集会	男	女	計
主日礼拝	各家庭で行う			幼稚科			祈祷会②			休止
席上献金			¥0	小学科						
祈祷会①	休止			中学科						

一次主日予定

2月 13日

◇ 親子礼拝 教会ホームページをご覧ください

《 主日礼拝 》 10:30～

旧約聖書 コヘレトの言葉

第 9 章 11 、 12 節 p 1045

新約聖書 ルカによる福音書

第 4 章 40 、 41 節 p 109

説教 運も実力のうち

北川一明 牧師

#### -お知らせ-

◇ コロナ感染が急拡大していることから、当面は教会への参集はいたしません。

#### -主日礼拝について-

主日礼拝は、毎週日曜日10:30～ 北川牧師によって教会礼拝堂で守られておりますが、感染防止のため、教会へのご参集はご遠慮ください。これまで同様、ご家庭で礼拝をおまもりください。

これまで参集できない期間はLive配信しておりましたが、今後は聖書講話や録画配信いたします。一つには、奏楽者、Live配信奉仕者への感染防止のためですが、もう一つ、礼拝次第の内容をそのままLive配信しても、家庭環境では礼拝が成立しない場合が多いと考えたからです。

礼拝は、映像を見たり講話を聞いたりするだけでは成立しません。礼拝者本人が、自身の心のうちの敬虔感情をよび醒まして、きちんと自分の時間を神にお献げして初めて礼拝になります。

つきましては、配信する礼拝映像（聖書講話）などを用いて、各人で誠実に神と向き合ってください。賛美や献金は、本週報A面には通常通りの次第を記しておりますが、式次第どおりに行う必要はありません。賛美歌番号も付しておりません。それぞれの次第項目は、ただ神と向き合うためにご自身で適宜用いてください。

困難な時期を、信仰を新たにする時に変えましょう。

#### ◇礼拝をWebで観る方法

インターネットで”平塚教会ホームページ”と検索、  
もしくは右のQRコードからご覧ください。



#### ◇教会学校、平塚二葉幼稚園からのお知らせ

保健所の業務が逼迫しているようで、幼稚園・保育園に対する支援も遅れがちになつてゐる中、今のところ平塚二葉幼稚園は様々な面で守られていて感謝です。

園では、他の園児家庭に影響する可能性のある陽性者等が出た場合、ただちに対応できる体制を作つておられ、教職員の負担が増えています。お祈りでお支えください。